

7. ASV Maria Saal - Volkslauf auf den Ulrichsberg

192 Läufer/-innen nahmen beim 7. Volkslauf auf den Ulrichsberg teil!

Am Samstag, 7. August 2004 wurde pünktlich mit Start um 17 Uhr 30 **der 7. Internationale ASV Maria Saal – Volkslauf auf den Ulrichsberg** gestartet. Start war beim Herzogstuhl am Zollfeld, der Lauf führte über Kading, Möderndorf, Preilitz (1. Labestation), vorbei an der Ulrichsbergalm (2. Labestation) zum Ziel beim Gipfelkreuz am Ulrichsberg, weitere Laufdaten: Streckenlänge 8,7 km, Höhenunterschied: 570 m.

Im Ziel erwartete die Teilnehmer/-innen neben Erfrischungen, wie isotonische Getränke, Fruchtsäfte und Bier, ein großes und ergiebiges Kuchenbuffett, das von den Damen des ASV Maria Saal und weiteren Helferinnen zur Verfügung gestellt wurde.



Beim heurigen Volkslauf auf den Ulrichsberg waren bei sehr guten Wetterbedingungen 192 Teilnehmer aus fünf Nationen und zwei Kontinenten (AUS, SLO, D, NL, und AUT) am Start. Diese Teilnehmerzahl ist Rekord in Kärnten für Bergläufe im Rahmen des Kärntner Berglaufcup, der seit 10 Jahren durchgeführt wird (2. größter Berglauf in Kärnten nach dem Glocknerlauf). Entlang der Strecke, bei den Verpflegungsstationen und im Zielbereich fanden sich zahlreiche Zuschauer und Wanderer (ab 15 Uhr wurde zusätzlich zum Lauf eine Wandertag durchgeführt) ein, die sowohl die Spitzenathleten wie auch die vielen Hobbyläufer enthusiastisch anfeuertem und zu tollen Leistungen motivierten.

Sehr erfreulich ist, dass nicht nur die besten Kärntner Bergläufer/-innen (es war der 10. Lauf zum Kärntner Berglaufcup) und Spitzenläufer aus ganz Österreich und dem benachbarten Ausland (Teilnehmer aus Slowenien, Niederlande, Deutschland und Australien) am Start waren sondern auch viele Hobby-, Freizeitläufer und Gäste die derzeit in Kärnten auf Urlaub sind. Für viele Teilnehmer war es der erste Berglauf in ihrem „Läuferleben“. Damit konnte seitens des Allgemeinen Sportvereins Maria Saal ein wertvoller Beitrag zur derzeit herrschenden Laufbegeisterung und –motivation geboten werden.

Durch eine eigene Wertung für Teilnehmer aus der Marktgemeinde Maria Saal waren zahlreiche Gemeinbürger/-innen am Start.

Der Sieg ging an Werner Uran, LC Villach vor dem österr. Juniorenmeister über 3.000 m, Markus Sosteric (LAC Kappel). Auf Platz drei landete ein Berglaufurgestein, Erwin Kozak vom KLC..

7. ASV Maria Saal - Volkslauf auf den Ulrichsberg

Ergebnis Herren:

| | | |
|--------------------------|----------------|---------|
| 1.) Werner Uran | LC Villach | 0,36,29 |
| 2.) Markus Sostaric | LAC Kappel | 0,36,48 |
| 3.) Erwin Kozak | KLC | 0,36,57 |
| 4.) Peter Schatz | LAC Wolfsberg | 0,37,03 |
| 5.) Jan Kirschbach | LAC Kappel | 0,37,18 |
| 6.) Martin Furijan | USI Klagenfurt | 0,37,42 |
| 7.) Günther Hartenberger | LAC Kappel | 0,38,20 |
| 8.) Roland Stocker | KLC | 0,39,53 |

Bei den Damen siegte Waltraud Laznik, die Seriensiegerin im heurigen Berglaufcup vor ihrer Vereinskollegin Astrid Kopp (beide LAC Kappel). Auf Platz drei platzierte sich Birgit Kummerer (Kärnten läuft).

Ergebnis Damen:

| | | |
|-------------------------|---------------------------|---------|
| 1.) Waltraud Laznik | LAC Kappel | 0,42,16 |
| 2.) Astrid Kopp | LAC Kappel | 0,42,52 |
| 3.) Birgit Kummerer | Kärnten läuft | 0,45,26 |
| 4.) Karoline Käfer | KLC | 0,46,42 |
| 5.) Elke Hinterberger | | 0,46,53 |
| 6.) Heidi Elpelt | LAC Kappel/ASV Maria Saal | 0,47,24 |
| 7.) Helga Tomaschitz | LC Vitus St. Veit | 0,47,39 |
| 8.) Rosalinde Passegger | LAC Kappel/ASV Maria Saal | 0,49,03 |

Die Siegerehrung wurde auf der Tennisanlage Maria Saal um 20:30 unter Beteiligung von fast aller Läufer/-innen und zahlreicher Zuschauer, durch den Bürgermeister der Marktgemeinde Maria Saal, Dir. Richard Brachmaier, den Präsidenten des Kärntner Leichtathletikverbandes, Dr. Christian Käfer, den Präsidenten des ASVÖ Kärnten, Dir. Johann Führer und den Obmann des ASV, DI. Andreas Petschnig durchgeführt.



Auf Grund der vielen positiven Rückmeldungen seitens der Läufer/-innen und Zuschauern wird der ASV Maria Saal, Sektion Wandern versuchen auch im nächsten Jahr den 8. Int. ASV Maria Saal Ulrichsberglauf durchzuführen.